

SEGUNDA DIVISIÓN B

Casabella se 'autoflagela'

El centrocampista admite el error de su expulsión y dice estar «muy enfadado» consigo mismo

RAÚL FERNÁNDEZ / CIUDAD REAL
Roberto García Casabella descansa ya en Madrid tratando de olvidar lo antes posible la expulsión que sufrió en el encuentro del pasado sábado ante el Racing B. En una acción que todos los presentes calificaron de estúpida, el centrocampista de la UDP vio la segunda amarilla tras una fea entrada a un rival en la zona del córner del campo adversario. Ello en el arranque de la segunda parte, cuando el cuadro industrial vencía por 2-0 y con el filial del Racing con un jugador menos.

«Estoy muy cabreado conmigo mismo. Hice el subnormal», comentó Casabella, que no logra quitarse esa jugada de la cabeza. «No sé sinceramente por qué me tiré así a por el balón en esa zona. Fue una acción absurda», reitera el futbolista de la UDP. Al menos, algo de tranquilidad le da al centrocampista el hecho de que el cuadro industrial lograra finalmente la victoria pese a su 'niñería'. «Si nos llegan a empatar al final, que pudieran hacerlo, estaría ahora fatal. Menos mal que no fue así y pudimos despedir el año ganando», sentencia Casabella.

Con esa herida incrustada, el madrileño ya está junto a su familia, con la que compartirá estos próximos días navideños. Será en la tarde del próximo domingo cuando toda la plantilla entrenada por Benigno Sánchez vuelva al trabajo, después de una semana de descanso «que nos va a venir muy bien para recuperarnos, tanto psicológica como físicamente, porque hemos hecho un gran esfuerzo. Luego llegará el momento para recargar de nuevo las pilas y encarar bien el esprint final con la idea de acabar en el play off», señala Casabella a este periódico.



Casabella (derecha) defiende la acción de un jugador del Racing B. / TOMÁS FERNÁNDEZ DE MOYA

La UDP no ha puesto fin al año en la sexta posición del Grupo II de la Segunda B, a sólo un punto del cuarto clasificado o, lo que es lo mismo, del play off de ascenso. «Creo que ha sido de sobresaliente la primera parte de la temporada que ha hecho el equipo, y más teniendo en cuenta las muchas bajas que hemos tenido», elogia el jugador del cuadro industrial, que recuerda también el excelente papel en la Copa del Rey y el hecho de que «en todos los partidos, menos ante el Atlético de Madrid B, hemos dado la cara», concluyó.

LAS DECLARACIONES

► **ROBERTO G. CASABELLA / CENTROCAMPISTA DE LA UDP**
«No sé sinceramente por qué me tiré así a por el balón en el córner suyo. Hice el subnormal»

«Si nos llegan a empatar al final, que pudieran hacerlo, estaría fatal. Menos mal que no ocurrió»

BREVES

SEGUNDA DIVISIÓN B
Valdés y Acorán son los máximos goleadores de la UD Puertollano

■ Acorán y Valdés, ambos con cuatro goles, han finalizado el año como máximos anotadores de la Unión Deportiva Puertollano. El 'pichichi' del Grupo II de la Segunda División B es actualmente Airam, del Tenerife B, con un total de 17 goles, once ellos conseguidos de penalti.

TERCERA DIVISIÓN

El Mora ficha a un ex de la Primera División argentina

■ El presidente del Mora, Ángel Cervantes, confirmó los fichajes de dos jugadores, Christian y de Diego Bono, según informa eldigitaldeportivo. El primero es un delantero procedente de la Arandina y que cubrirá la baja del canario Adrián, que se ha marchado al fútbol chipriota. Diego Alfredo Bono es un defensa central de 33 años, italo-argentino que llegó a jugar en Argentino Juniors y en el Platense, además, de en la Primera División boliviana, y que militaba en las filas del Lucena, conjunto de Segunda B.

La plantilla de La Roda celebra su primera posición

■ La Roda está cuajando un gran campeonato y ha acabado líder del Grupo XVIII, con cinco puntos de ventaja sobre sus perseguidores. La plantilla rodense celebró esta situación en los vestuarios a la conclusión del pasado choque que ganó 3-2 ante el Villarrobledo. El técnico Antonio Cabezuelo Rojo dejó hacer, pero siempre con la prudencia por delante.

LIGA NACIONAL JUVENIL

El Gimnástico logra una victoria clave ante el Puertollano

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL
El Gimnástico de Alcázar consiguió una victoria clave en el derbi que le midió con la UD Puertollano juvenil (2-0). Los rojillos, inmersos de lleno en la pelea por la permanencia, necesitaban imperiosamente el triunfo para levantar el ánimo y el optimismo de cara a conseguir ese objetivo a final de curso.

Con este resultado, el Gimnástico ha salido de las últimas cuatro posiciones que condenan al descenso, adelantando así al Puertollano, si bien, los industriales cuentan con dos encuentros menos que deberán jugar en las próximas fechas.

Por su parte, Tomelloso y Miguelturreño, equipos que igual-

mente coquetean con las posiciones de descenso, cayeron derrotados en la última jornada del año 2009.

Los tomelloseros perdieron en su propio terreno (1-3) ante el líder del grupo, el Villanueva, que demostró ser un bloque muy sólido y no tuvo piedad en las ocasiones de las que gozó.

Los visitantes se pusieron por delante a la media hora de juego con un penalti, pero ya en el minuto 75 el tomellosero Dani Caravaca logró el tanto de la igualdad. Ese gol debía haber espolado al Tomelloso, pero fue el Villanueva el que despertó y con dos tantos en el tramo final del envite se hizo con la victoria. También cedió el Miguelturreño, éste en el terreno de juego del Quintanar del Rey (2-0), que salió así de la última posición de la tabla.

Los dos tantos en contra de los churriegos llegaron muy pronto, en los minutos 7 y 11. Aunque el cuadro visitante trató de conseguir al menos la igualdad, no logró perforar la meta rival.

LIGA NACIONAL JUVENIL. GRUPO XV

EQUIPOS	Puntos	J
1 Villanueva	34	16
2 Almansa	33	16
3 F. Albacete	32	16
4 Toledo	31	16
5 Albacete "B"	28	16
6 Zona 5	28	16
7 C.D. Guadalajara	26	16
8 Cristo de la Vega	23	16
9 Daimiel	20	15
10 Villacañas	20	16
11 Hellín	19	16
12 Tomelloso	19	16
13 C.D. Miguelturreño	18	16
14 G. Alcázar	17	16
15 Puertollano	16	14
16 Torrijos	16	15
17 Quintanar del Rey	12	16
18 Odelot Toletum	11	16

Justas tablas en un derbi con escasas ocasiones de gol

1 DAIMIEL
1 CRISTO DE LA VEGA

DAIMIEL: Ayllón, Pedrero, Ángel, Alberto, Fernando, Diego Aguirre, Diego Buitrago, Ismael, Enrique y José Luis. También jugaron Adrián, Ramón Clemente, Ángel Calahorra y Sergio Antequera.
CRISTO DE LA VEGA: Zarco, Carlos, Iván Alcolea, David Agudo, David López, Jesús Adolfo, Francisco, Charco, Aitor, Miguel Ángel y Adolfo. También jugaron Borja, Pedro José y Daniel.

ÁRBITRO

Escudero Marín, asistido por Escuderos Sánchez-Camacho y Ruiz-Hermosa Lozano. Amarilla a los locales Alberto y roja directa a Adrián, expulsado en el minuto 71. Por el Cristo de la Vega vieron amarilla Francisco, David López e Iván Alcolea.

GOLES

1-0 (minuto 30) Alberto. 1-1 (minuto 60) Javier Charco.

T. G. CONSUEGRA / DAIMIEL

Daimiel y Cristo de la Vega firmaron unas justas tablas, en un duelo cuyo juego se desarrolló casi siempre en el centro del campo, con escasas ocasiones de peligro en ambas porterías.

En los primeros 45 minutos los daimieleños tuvieron algo más el control del partido y aprovecharon uno de sus mínimos acercamientos para ponerse por delante en el marcador. Fue Alberto el que, en el minuto 30, hizo el 1-0.

Tras el descanso, el juego se igualó más y el Cristo de la Vega consiguió el empate en el minuto 60 por medio de Javier Charco. De ahí al final y con los locales con uno menos, la igualdad fue la tónica general.